



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL.

N.º 8 — Arrecife de Lanzarote, 19 de Mayo de 1953. — Redacción y Administración: Hermanos Zerolo, 7 — Apartado, 32—Año I

Trescientas ochenta mil pesetas para las obras del edificio de la Delegación del Gobierno

El Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación ha concedido recientemente la cantidad de trescientas ochenta mil pesetas para continuación de las obras de construcción del nuevo edificio de la Delegación del Gobierno en Lanzarote. También han sido concedidas trescientas mil pesetas para la Delegación del Gobierno en Fuerteventura.

La última sesión del Ayuntamiento de España en la coronación de la reina de Inglaterra

Severas sanciones a los destrozadores de la arboleda municipal

El pasado miércoles celebró sesión ordinaria nuestra Corporación Municipal presidida por el alcalde accidental don Federico Coll Díaz y con asistencia de los concejales señores Cabrera Matallana, Schwartz Ballester y Romero Mellado.

Entre otros se tomaron los siguientes acuerdos:

2º. Se acuerda por unanimidad no autorizar ninguna obra o reforma en fachadas de edificios afectados por variación de alineaciones, como consecuencia del plano de urbanización de esta Ciudad que se está confeccionando.

3º. Se acuerda considerar como revestidas las paredes medianeras con "cabezas descubiertas" o "repelladas" siempre que estén enjalbegadas pues caso contrario se les aplicará el arbitrio establecido, como paredes sin revestir, no afectando esta consideración a las paredes de los frontis. Igualmente se acuerda no permitir en lo sucesivo, la terminación de una obra con las paredes exteriores "repelladas"

4º. Unánimemente se

acuerda solicitar del Gobierno de la Nación se conceda la extensión de la Ley de Ordenación de Sotanos de 15 de Mayo de 1945, a este término municipal, en relación con los terrenos no edificados y edificaciones paralizadas o derruidas sin condiciones de habitabilidad.

5º. Ratificar el nombramiento de funcionario administrativo D. Adán Miranda Topham, para desempeñar temporalmente la Depositaria de Fondos de esta Corporación.

6º. Dejar sobre la mesa hasta la próxima sesión, el asunto relativo a la casa incendiada de la calle Quiroga.

Notas de la Alcaldía

Habiendo sido sancionado por esta Alcaldía el autor de los destrozos causados a uno de los arbolitos, recientemente plantados en la Avenida del General Franco, y siendo frecuentes las denuncias que en tal sentido de los árboles y demás plantaciones municipales, se hace público para general conocimiento que esta Alcaldía está dis-

(Pasa a última página)

En el Consejo de Ministros celebrado en Madrid el pasado día 13 bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado fueron tomados entre otros, los siguientes acuerdos:

ASUNTOS EXTERIORES

Acuerdo del Consejo por el que se acepta la invitación recibida del Gobierno británico. Se nombra una embajada extraordinaria presidida por el almirante don Salvador Moreno, ministro de Marina, para que

asista a la ceremonia de la coronación de S. M. la reina Isabel II del Reino Unido.

Decreto por el que se designa embajador en Montevideo a don Carlos Canay y Gómez-Imaz, marqués de Saavedra.

Decreto por el que se nombra ministro de España en Monrovia al plenipotenciario don Urbano Feijo de Sotomayor, marqués de Santa Idacca.

LA VUELTA DEL HIJO PRODIGO

Sobre su alta figura han derramado los años el polvo del tiempo y sus cabellos grises y su faz terrosa no se yerguen sino que se inclinan sobre el cuerpo que no quiere empezar a doblarse y que aun pretende mantenerse en la leve curvatura que tuvieron sus años juveniles. Y la neblina de una lejanía de ver, pátina la mirada de los ojos chicos en un cuerpo siempre grande, de ojos bordeados de sombra parda, de piel oscurecida.

Ha vuelto Pepe y con él vuelve a este Arrecife de hoy un algo del Arrecife de antaño, de una treintena de años atrás.

• Al verlo por primera vez de nuevo en nuestra calle

principal, pasaban varias bicicletas con su rodar silente y el tintineo de sus timbres y, una estampa del viejo Arrecife se me presentó en una tarde de nuestras fiestas de San Ginés, en una carrera de bicicletas en el camino de Puerto de Naos, en la zona de la vieja carnicería a la Puntilla, en la que, joven y apuesto mozo, esta ruina del vicio y del tiempo que retorna hoy al hogar isleño, bullía y competía con ventaja alegre en aquella bonita y deportivamente caballeresca carrera donde lucían los vencedores bandas pintadas y bordadas por femeninas manos.

Unos pasos más abajo, (Pasa a última página)

La nueva Banda de música debutará el próximo Domingo

La componen veintiseis miembros

Como es sabido, en Febrero del pasado año fué abierta en nuestra ciudad una Academia de Solfeo y Música dirigida por don Fernando Besty y Ruiz de Antoñanza y patrocinada por el Excmo. Ayuntamiento de Arrecife.

En esta Academia, en el corto espacio de tiempo que lleva funcionando, se ha realizado una meritísima labor reflejada en esa Banda de Música que acaba de constituirse y la que, de no surgir algún inconveniente, debutará el próximo domingo en una fiesta especial que se organizará en la cancha de tenis, junto al edificio del Casino, patrocinada por el Ayuntamiento y a beneficio de la Fiesta de la Flor.

He aquí lo que nos ha dicho el señor Besty sobre el particular.

—Esa Banda es de ca-

rácter municipal?

—No. Aunque el Ayuntamiento la subvenciona con una cantidad en metálico, con la cesión del antiguo instrumental y con la adquisición de otros nuevos instrumentos.

También el Cabildo nos ha prestado su apoyo económico.

—Y ¿son suficientes esas cantidades?

—De ninguna manera. Vd. sabrá hacerse cargo de lo mucho que se necesita para el sostenimiento de esta clase de agrupaciones. Especialmente, en nuestro caso, en que muchos de los viejos instrumentos están en malas condiciones, hecho este que habrá de influir necesariamente en el deficiente sonido de los mismos. Ni siquiera hemos podido adquirir uniformes para el personal. (Pasa a sexta página)

LANZAROTE EN EL CONSEJO PROVINCIAL DEL MOVIMIENTO.

Solicitud de un Centro de Alimentación Infantil

A continuación damos una referencia de la última sesión del Consejo Provincial del Movimiento en lo que respecta a nuestra isla.

El Excmo. Sr. Gobernador Civil - Jefe provincial del Movimiento dió cuenta de su viaje a Lanzarote haciendo constar su satisfacción por el resurgimiento que había encontrado en dicha isla y la forma verdaderamente eficaz y ejemplar cómo vienen empleando las subvenciones de la Obra Social de la Falange. Propuso, y así se acordó por unanimidad, hacer constar en actas esta satisfacción y la felicitación a la isla de Lanzarote en la persona de su Delegado del Gobierno y jefe insular, el consejero provincial camarada Bonifacio Villalobos Guerrero.

El Jefe insular de Lanzarote expuso ante el Consejo la satisfacción producida por la reciente visita de nuestra primera autoridad

a Lanzarote, acompañado de jerarquías provinciales añadiendo que en el último Consejo insular celebrado se hizo constar el reconocimiento y la gratitud de la Falange de esta isla al Excmo. señor Gobernador civil-jefe provincial por el vivísimo interés demostrado en favor de Lanzarote, cuyos desvelos y cariño viene demostrando constantemente. También se refirió el camarada Villalobos a las comunicaciones marítimas y aéreas de Lanzarote, a problemas de enseñanza primaria, a la exportación de conservas de pescado y a la conveniencia de establecer un C.I.A. en Arrecife. Por último señaló el gran beneficio que reportaba a la juventud lanzaroteña la adquisición por parte del Gobernador civil-Jefe provincial del Movimiento, del estadio de Arrecife para el Frente de Juventudes de dicha isla.

Luisa Pinto Plaza

Viuda de

César Cabrera García

AGENTE DE ADUANAS

Tránsitos - Consignaciones - Transportes

Plaza de Calvo Sotelo, 7. - Apartado, 20. - Teléfono, 50.

Telegramas: C E S A C A B R E R. - Arrecife Lanzarote (Canarias)

Brillantes actos religiosos en el día de la Ascensión

Numerosos niños recibieron la primera Comunión

Un acto señaladísimo en la vida religiosa de la ciudad lo ha constituido el celebrado el pasado jueves, festividad de la Ascensión del Señor, con motivo de recibir la Primera Comunión numerosos niños de ambos sexos de Arrecife.

A las 7 de la mañana se ofició una misa en la que se procedió, en un ambiente de gran fervor y catolicidad, a la distribución de la Sagrada Forma, no solamente a los citados niños sino, además, a muchos de sus padres que les acom-

pañaban.

A las 6 de la tarde, y organizado por las Jóvenes y Señoritas de Acción Católica, se celebró una fiesta infantil en la plaza de las Palmas que terminó con un reparto de golosinas y otros regalos entre los numerosos niños asistentes. A esta fiesta acudió gran cantidad de público.

Vda. de Agustín Miranda Topham

Efectos - navales - ferretería

León y Castillo, 14

CONATOS DE INCENDIO

Seguimos sin servicio de extinción

Dos conatos de incendio han tenido lugar en nuestra ciudad el pasado viernes sin que por fortuna ninguno haya tenido graves consecuencias.

El primero se produjo en un garage, en construcción, de don Gervasio Ramos de León situado en la calle de Triana, al incendiarse una manguera. El fuego afortunadamente pudo ser sofocado en seguida. En el garage se encontraban varias camionetas y bidones de gasolina.

También se produjo otro conato de incendio en el domicilio de don Francisco Lozano Triguero, dueño de la charrería "La Plaza", sito en la calle Guanapay núm. 15.

El fuego comenzó en la alcoba. Cuando el dueño se dió cuenta ya no pudo

entrar en la habitación pues la cama, de matrimonio, ardía totalmente. Entonces forzó la ventana y con la ayuda de varios vecinos logró difícilmente reducir las llamas utilizando el agua del aljibe.

Ambos hechos tuvieron lugar casi a la misma hora.

Si el disponer de un servicio de incendios en la ciudad es cosa probada. ¿A qué esperar? ¿Es que va a ser necesario que arda medio Arrecife para adquirir ese material?. Hay cosas que no admiten un solo día de espera y una de ellas es la que hoy nos ocupa.

SE VENDE

Una casa habitada. Facilidades de pago.

Informes: Recaudación de Contribuciones

Coñac «OSBORNE»

DE LA MUERTE COMPLETA

Por VIRGILIO CABRERA

Un personaje de la Historia dijo, poco más o menos, que el hombre, para salir satisfecho de este mundo, tenía que engendrar un hijo, plantar un árbol y escribir un libro. El Arrecife de hoy ha engendrado su hijo, este ANTENA aun en pañales; ha plantado su árbol, o más concretamente varios árboles, recientemente, que embellecerán nuestra Marina, y ha escrito su libro, "Diez cuentos", de Leandro Perdomo. El dinamismo comercial y espiritual de Arrecife me da derecho a vaticinar que no se quedará en esta meritoria actualidad, sino que se superará hasta darnos la urbe que soñamos Guito, tú-lector-y yo.

Pero vayamos al libro. Cuando "Pronósticos" murió apuñalado por la indignancia, después de su centésima décimoquinta pirueta literaria, pareció que con él, Leandro Perdomo, había muerto para las letras; pero fué una catalepsia—gluto por su periódico?—que finó recientemente con unos artículos en el diario "Falange", quizás generados en la calle Ripoche "a la hora en que duerme Mandarrias", para culminar ahora con sus "Diez cuentos". Pesimismo, amargura-respiran; el autor—dios de sus personajes—parece implacable con sus criaturas—esquizofrénicos, bobos..., psiquis de manicomio, en general—y que se regodea desde su Olimpo martirizándolos como cualquier dios zulú; pero no es así, porque a la postre los redime con la muerte, y no con una muerte simple; la mayoría de los muertos de estos cuentos veraces (?), son muertos completamente.

¿Mieda un nuevo "Avelleda" en esta tierra tan amante del seudónimo, que los resalte? No. Los ha matado así, por cariño. ¡Qué no vuelvan a sufrirl! Y Leandro Perdomo, que no quiere que el destino le lleve por una senda amar-

ga como a sus hijos literarios, no desea morir completamente; en las letras ya lo ha logrado; en la materia ansía lo mismo y, por eso, en la dedicatoria de su libro habla de "estos cachos de vidas de hijos" como queriendo proyectar ectoplásmicamente en ellos su carne—perdóname la paradoja, lector—.

Otro autor más en el minúsculo Parnaso lanzaroteño que si persevera puede llegar. Sus cuentos gustan, pero saben a poco por falta de relleno, por esqueléticos, como decía un buen amigo: un solo caramelo para un niño; es un defecto, que es mérito en un novel, casi siempre empalagoso. En cambio, se salva de los dos motivos aplaudidos por la "galería" de lectores: el amor rosa y la inmoralidad con visos de ingenua. Leandro Perdomo es moral sin mojigaterías.

Manolo Millares, que gusta de Lanzarote, avala con dibujos la obra Manolo Millares es Manolo Millares y lo demuestra en el retrato del autor que es el Leandro más Leandro que he visto; es Leandro superespiritualizado, salvado de la muerte completa.

«Gil Hernández Hnos.»

(S. R. C.)

Transporte de viajeros
Calle de Triana ARRECIFE

José Prats Hernández

Tejidos y Paquetería

León y Castillo, 23 Arrecife

Jabón MAYO

PLATA MENESES

Manuel Arencibia Suárez
TEJIDOS

León y Castillo, n.º 28 Teléfono, 34

Lluvia de fichas

Por M. IZQUIERDO

Gran actividad han desarrollado los clubs para la preparación de los campeonatos que ahora han comenzado, dispuestos, al parecer, a dar la batalla que todos deseamos sea lo bastante reñida para levantar el ánimo con tardes de máxima emoción y auténtico buen juego. Por lo menos así parece demostrarlo la animación reinante en el clima futbolístico insular, y sobre todo, la rapidez y profusión con que se ha procedido a nuevos fichajes, augurio de una espectacular carrera hacia los primeros puestos.

En el Torrelavega, Manolo Cruz, Hoyos y Rafael con los demás elementos de indudable valía con que contaba, vemos un serio candidato, como asimismo en el Lanzarote con la inclusión de Leal, Paco González y Martín Vega y la

tardes que dió la pasada temporada.

A la vista de estos fichajes es preciso lanzar un aviso. Vale más prevenir que curar y todas estas ansias de superación son dignas del mejor apiauso, pues es muy laudable que se quiera ofrecer partidos magníficos, plenos de emotividad y buen fútbol, pero..

Se dieron los primeros pasos del resurgir del fútbol lanzaroteño con muchachos de 14 a 17 años. Al iniciarse el anterior campeonato se incluyeron entre sus líneas a veteranos que los encauzaran, medida digna de elogios, ya que si había de lamentar el desplazamiento de unos pocos muchachos, sacrificando su empuje y entusiasmo al interés general de que los no desplazados adquirieran serenidad y madurez, se hacia en aras



reparación de Campos. La entrada de Torres en el Puntilla dará mayor consistencia a su defensa siendo también valioso el fichaje de Valido que en la delantera es capaz, con sus improvisaciones espectaculares, de salvar al equipo por sí solo, de una mala tarde. A Chano y Pablito los hemos visto tantas veces aplaudir al Juventud desde las gradas, que no nos ha causado sorpresa verlos alinearse en el equipo de la Destila.

El Arrecife es el único que no ha buscado nuevos valores, confiando, sin duda, en que sus líneas ya bien conjuntadas, nos sigan dando las magníficas

de encaminar el fútbol desde los primeros momentos por derroteros de seguridad.

Estas adquisiciones desplazan nuevas promesas, y si el objeto es también loable, pues se inyecta en los que quedan veteranía y se procura una mejor tónica de juego, no es menos cierto que si el desplazamiento de los que han de quedarse en la caseta es total, se les desmoraliza y se les crea un complejo de inferioridad lamentable en muchachos que no sólo han demostrado su valía, sino que han dejado bien sentado que sus únicos defectos a corregir es exceso

(Pasa a quinta página)

El domingo, en el Estadio, ocurrieron cosas muy desagradables.

C. D. Puntilla, 4 - U. D. Arrecife, 1

Antes que nada hemos de hacer constar que nuestro juicio crítico de hoy sobre lo que ocurrió el domingo en el estadio tiene como único y exclusivo objeto el velar por la integridad y honradez del deporte.

Poco nos importa que en esta ocasión se nos censure y hasta se nos tache de partidistas. Bien sabe Dios que con ello sólo pretendemos atajar un mal—que de tomar cuerpo en sucesivas repeticiones—a todos nos arrasaría por igual en la hecatombe de la ruina definitiva de nuestro fútbol. Y nosotros, los que desde chiquititos amamos y cuidamos con deleite y fruición este anémico fútbol nuestro, tantas veces rondando la muerte y tantas veces salvado, no podemos permanecer impasibles ante este alevoso atentado que contra él se ha cometido en esa negra y aciaga jornada deportiva del domingo.

No queremos escarbar demasiado en el análisis minucioso de los hechos, porque muchas cosas que quisiéramos decir, hasta la dócil pluma se resiste a escribirlas.

Actitudes hubo por parte de ciertos jugadores (el que se dé por aludido por algo será) que merecieron la repulsa condenatoria de cuantas personas sensatas y conscientes ocuparon un sitio en los graderos del estadio.

Algunos se iban a la caza del hombre con la misma inhumana frialdad con que un tigre se lanza sobre su débil presa. Con la

atenuante, para la fiera, de que es un ser irracional.

Posturas hubo, también—quizá desapercibidas por algunos—no ya antideportivas, sino altamente groseras; reñidas con los más elementales principios de la educación y del buen gusto. Y esto señores, no puede consentirlo una afición que paga religiosamente su dinero cada domingo para ver deporte. Al público no se le puede tomar el pelo tan descaradamente.

El que no sepa dominar sus nervios y reprimir sus impulsos antideportivos es mejor que se quede en la caseta. Quizá algún día a la vista de una joven pierna deshecha, chorreando sangre sobre la cancha, se dé cuenta de estas cosas que hoy no quiere comprender.

El entrenador o directivo que, por otra parte, no sea capaz de inculcar en sus muchachos esas esenciales normas de educación y ciudadanía imprescindibles en todo buen deportista es mejor, también, que se quede en su casa. Esto lo hemos dicho ya en otras varias ocasiones y no nos cansaremos de repetirlo.

Bien es verdad que el árbitro hizo las cosas bastante mal. Porque a un árbitro se le puede perdonar un error de apreciación o una mala interpretación del reglamento, que al fin y al cabo no saca las cosas de quicio. Pero lo que jamás puede perdonársele es que pierda el concepto de la imposición y de la autoridad. Y el señor Armas Stin-

ga, al menos el domingo, no tuvo el menor indicio de lo uno ni de lo otro. Todo el mundo le chillaba y le increpaba sin que él se decidiera a tomar una enérgica determinación para cortar aquella avalancha que se le venía encima. Pero repetimos, ni lo mal que lo hizo puede disculpar aquellas condenables actitudes y aquellas censurables conductas por parte de algunos jugadores.

Justo es considerar que, pese a todo, muchachos hubo que, caballerosamente, supieron contenerse en aquel "maremagnum" de durezas y atropellos. Para ellos nuestra más sincera felicitación.

que le dió el triunfo por 4-1 marcando por los azules Valido (3) y Sandoval y por los amarillos Felipe.

GUI TO

MATERIAL DE FUTBOL
lo mejor
Ventas a plazos
Tabaquería "El Deportivo"
Puente de Palo LAS PALMAS

Radio "BERTRAN"

Bordados y calados
VENTAS

Maria del Carmen Sánchez de la Hoz
Calle Coronel Bens, 7
(frente al Instituto)

Esperamos, por el bien del deporte, que después de pasada la tormenta cada uno recapacitará sobre lo ocurrido para que no vuelva a repetirse. Y que la Federación sabrá tomar las medidas necesarias, sobre entrenadores, directivos y jugadores, en evitación de la repetición de estos hechos. Sería una verdadera pena que de golpe y porrazo fuéramos a desbaratar lo que tantos sudores y sacrificios ha costado.

El partido, por lo demás, transcurrió sin pena ni gloria con un mejor acoplamiento y juego del Puntilla



Estudio Fotográfica
FELO
León y Castillo, 47

Los mejores artículos de BAZAR
Vda. de Agustín Miranda Topham
León y Castillo, 14

PLATA MENESES

Jabón MAYO

BOLETO FEDERACION
Sorteo del domingo 17 de Mayo.—Num. 30.

Para suscripciones y anuncios
en ANTENA
Hermanos Zerolo, 7

B E B A

Coñac con **Ginger Ale-Droper**
Ginebra con **Tonic-Droper**
Whisky o coñac con **Soda-Droper**
«Cuba libre» **Cola-Droper con Ron**

El Bilbao único vencedor en campo contrario

El Torrelavega obtuvo un positivo en Teguiise EN TEGUISE Lluvia de fichas

(Viene de tercera página)

C. D. Teguiise

C. D. Torrelavega

En el estadio de los "Molinos" de Teguiise se jugó el segundo partido del torneo Consolación entre los equipos arriba citados. El encuentro resultó bastante movido registrándose bonitas jugadas por ambos bandos.

La primera parte terminó con empate a cero lográndose el primer gol a los 2 minutos de la segunda, por García Márquez. Poco después



Márquez

empata en los blanquiverdes por medio de Ciano y este equipo se adelantó en el marcador con un nuevo tanto del interior Antonio. Siete minutos antes de terminar, el Torrelavega logra el empate mediante un penalty que García Márquez convierte en gol,

El encuentro fué jugado con gran corrección cosa que facilitó la labor del árbitro señor Barreto.

Alineaciones: Teguiise: Alfonso; Luis, Placeres, Marcos; Soto, Sindo; Félix, Ciano, Andrés Antonio y Juanito—Torrelavega: Quesada; Gopar, Pérez Navarro, Negrín; Ginés, Manolito; Felo, Hoyos, Domingo, García Márquez y Monso.

de nervios y falta de templanza en el empuje, que con el tiempo y buena enseñanza, pueden llegar a eliminarlos y ser tan buenos como los que ahora los sustituyen.

Por otra parte; ahora la casualidad ha querido que haya en Lanzarote un buen plantel de jugadores. Pero en un futuro próximo, desgraciadamente muy próximo, estos que ahora hay se han de marchar, y los que vengan pueden saber jugar... o no, exponiéndonos a que lleguen épocas en que no haya elementos suficientemente buenos para alimentar a una afición a la que ahora acostumbramos demasiado bien y luego no se conformará con mediocridades.

Este comentario no tiene, ni con mucho, a censurar el acertadísimo acuerdo de la Federación, de permitir la inclusión en equipos insulares de un determinado número de positivos valores de fuera, atendiendo a la necesidad de madurar un fútbol más acabado. Mi llamamiento se dirige a los clubs y no pa-

ra coartar sus legítimas ansias de superación, sino para prevenirles y avisarles que se preparen en vistas a posibles descabros.

Conviene tener presente a toda hora a los muchachos de aquí, a los que darán en un próximo futuro buenas tardes de fútbol, preparándolos y atendiéndolos no sólo en entrenamientos, sino en partidos de "verdad" que es donde se aprende veteranía y dominio.

Que no se olvide a los "que llegarán a ser", por los "que son". Que se procure airear no a unos pocos, sino a todos, para que no unos pocos, sino todos aprendan y si un día faltan los que ahora saben, no se desanime y desencante a la afición, ya acostumbrada a buenos encuentros con partidos deshilvanados y faltos de interés, sino que se presenten a los que hoy sólo son promesas, como jugadores ya hechos, para que la tónica de juego no decaiga y continúe subiendo el porcentaje de aficionados

JORNADA DEL DOMINGO

Copa del Generalísimo

Resultados de la primera ronda de los octavos de final.

Baracaldo, 4-Oviedo, 0
R. Gijón, 1-Español, 0
Sociedad, 3-Valladolid, 1
Alavés, 2- A. Bilbao, 4
Barcelona, 5-Valencia, 0
Sevilla, 1-A. Madrid, 1
Granada, 1-Sabadell, 1
Madrid, 4-Murcia, 0

Promoción a Primera

Avilés, 1 - Tetuán, 0
Hércules, 1 - Celta, 0
Coruña, 0-E. Industrial, 0

EN LAS PALMAS

S. San José, 5-Aviación, 3
El encuentro entre el U. D. Las Palmas y el Burgos fué suspendido por incompetencia de este último.

Agua mineral AGAETE

Distribuidor MANUEL GUERRA

AMISTOSOS DEL JUEVES

En Arrecife
Juventud, 5-Lanzarote, 3
En Teguiise
Teguiise, 2-Arrecife, 0

El equipo de Aviación, de Fuerteventura, se ha ofrecido a jugar en Lanzarote

El conjunto de Aviación de la vecina isla de Fuerteventura se ha dirigido a uno de los clubs locales ofreciéndose para jugar en Arrecife algunos partidos. El plan de desplazamiento sería a base de venir por la Bocaina, en lancha. En el próximo número informaremos más detalladamente a nuestros lectores sobre el particular.

Díaz y Lorenzo, S. L.

Exportación - Importación

León y Castillo, 1

Teléfono, 109

«Remington» «Underwood»

Máquinas de escribir con carros de 35-50-65

Llegó el esperado lote de ALFOMBRAS, calidad extra.-Camisas NYLON

Ventas: Andrés Hernández

Calvo Setelo, 12

Tire ese y fume...



Comestibles finos

Manuel Cabrera Sosa

La nueva Banda de música...

(Viene de segunda página)

—Entonces...
—Es absolutamente imprescindible la colaboración de los vecinos. Actualmente estamos recabando fondos por medio del obsequio de una radio pero la verdad es que hasta el momento poco se ha respondido. Si la ciudad pide una banda es natural que contribuya a los gastos iniciales de la organización. El Ayuntamiento y el Cabildo no pueden hacerlo todo.

—¿Podría facilitarnos algunos pormenores sobre el funcionamiento de la Academia?

—Como sabe fué fundada en Febrero del pasado año con una matrícula de 50 alumnos, la mayoría de ellos sin tener idea de lo que era una nota musical.

—¿Cuántos hay actualmente?

—Unos 35, pues han sido eliminados los no servibles. Los chicos todos tienen mucho entusiasmo y condiciones, como lo demuestran esos 25 que en poco más de un año están ya en condiciones de actuar públicamente.

—¿Habrá un nuevo curso?

—Inmediatamente des-

pués del debut de la Banda comenzará un nuevo curso, pues en esto pasa algo así como en el fútbol. Que hay que disponer de una cantera de la que han de irse cubriendo las posibles bajas.

—¿Cree entonces en la eficacia de la misma?

—Si el apoyo no falta creo que en poco tiempo Arrecife podrá disponer de la Banda que necesita. Pero no deje de decir que agradeceríamos que el público no fuese demasiado exigente con los chicos en el día de su debut pues, repito, la mayoría tocan los instrumentos por primera vez. Además, el material viejo no ha podido ser renovado de acuerdo con nuestros deseos, lo que ha de influir necesariamente en el deficiente sonido del mismo. También queremos hacer constar nuestro agradecimiento al Ayuntamiento y Cabildo por el apoyo prestado.

Y con estas palabras terminaron las declaraciones del señor Besty gracias a cuya brillante e incansable labor debe Arrecife este resurgimiento en el orden musical.

Rasgos de honradez

DEVOLVIO DOS MIL PESETAS QUE LE ENTREGARON DE MAS

Don Juan Parrilla López natural de Tiagua cobró cierta cantidad en metálico en las oficinas del Banco Hispano Americano. En esa cantidad, y por equivocación, le fueron incluidas dos mil pesetas que el señor Parrilla devolvió en cuánto se enteró del error. El hecho ha sido unánimemente elogiado.

DEVUELVE, TAMBIEN, MIL DOSCIENTAS PESETAS QUE ENCONTRO

Otro rasgo de honradez ha realizado doña María Dolores García de Alayón al entregar al comerciante de esta plaza, don Manuel Guerra Rodríguez, un paquete conteniendo 1 200 ptas que encontró en el piso de su establecimiento.

Este dinero pertenecía a la vecina de Guatiza, doña Manuela Betancort, que lo extravió al efectuar unas compras. Dicho dinero lo había cobrado como anticipo para enarenados.

SE VENDE

Estantería de riga seleccionada superior.

Informes.— León y Castillo, 26.— ARRECIFE

PLATA MENESES

Diálogos callejeros

El pobre hombre se quedó asombrado. No había ya quien comprase cebollas y el muelle se iba llenando de huacales, de aquellos huacales grandes de antes, pero ahora puestos parados, uno acá y otro allá, ¿Para que era aquello? ¿Para embarcar cebollas?

—¡No hombre, no seas brutal!—le dijo un amigo— Esos no son huacales. Son los cestones para proteger los arbolitos que se están plantando.

—¡Caramba! ¡Es verdad! ¡Pero si lleva cada una unas ramitas casi como aquellas que se "vian" en las botellas de anís "encharcado" que se vendían "diantes".

—No; mire que por encima de algunos se ven unas ramitas.

—¡Ah! Si. Se ve que algunos andan por las ramas.

—Fíjate que los han hecho cerraditos, que no cabe por ellos ni una rata.

—Bueno. Puede ser pero verás que son "finticos" a los huacales dobles de don "Siquiel" cuando arrumábamos las cajas de cebollas en el muelle. Y casi estoy por decir que están "jechos" por los mismos que "jacion" "lojotros".

—¡Pues, muchacho, creo que llevas razón!

UNO

BERTRAN RADIO

LA MARCA CUYA CALIDAD SE IMPONE
Receptores para coches - Receptores para baterías - Receptores para cualquier clase de corriente.

UN AÑO DE GARANTÍA TOTAL—GRANDES FACILIDADES DE PAGO—
SORTEOS MENSUALES DE AMORTIZACIÓN.

Agente exclusivo para Lanzarote y Fuerteventura. MANUEL NIEVES DRAMAS
Marina, 9 - PUERTO CABRAS - Canalejas, 30 - ARRECIFE

Enrique Díaz Bethencourt

Agente de Aduanas y Tránsitos

Las Palmas de Gran Canaria
General Vives, 37.-2.º - Telf. 2074

Arrecife de Lanzarote
León y Castillo, 8.-Telf. 67

CIGARRILLOS

¡están como nunca!

“cumbre”

...y con premios

Las fiestas de San Isidro en Tegui-se.

Con la animación y brillantez de costumbre se han celebrado en Tegui-se las ya tradicionales fiestas de San Isidro, patrono de la Hermandad Sindical Mixta de Lanzarote.

En la víspera, día 14, una comparsa de gigantes y cabezudos recorrió las calles de la Villa acompañada de parrandas típicas. A las 10 de ese día hubo también paseo con música en la plaza de León y Castillo.

El día 15, a las 11, se celebró una solemne función religiosa con asistencia de las autoridades insulares y a continuación fué sacada en procesión la imagen del Santo.

Por la tarde fué inaugurada la Exposición de Labores y Frutos del Campo, organizada por la Sección Femenina de Falange, que constituyó un franco éxito.

También por la tarde tuvo lugar un encuentro de fútbol entre el C. D. Tegui-se y el U. D. Arrecife que terminó con el triunfo local por 2-0.

En este encuentro se disputaba un trofeo donado por el Prohombre de la Hermandad, don Rafael González Negrín.

Terminaron los actos con una exhibición teatral por un cuadro de aficionados, en el Teatro Municipal.

El domingo, se celebró la Fiesta de la Flor

Sin perjuicio de que en próximas ediciones facilitemos datos y cifras sobre las recaudaciones obtenidas el domingo en las jornadas de la Fiesta de la Flor, diremos que este año han constituido un grandioso éxito. Desde las primeras horas de la mañana grupos de chicas, hucho en mano, recorrieron las calles de la ciudad colocando emblemas y flores entre los ciudadanos.

También sabemos que en las mesas petitorias, distribuidas por los sitios céntricos de la población, se recaudaron cantidades que han superado las del año

pasado. En otros diversos actos: cine, teatro, tómbolas y partidos de fútbol se han obtenido otros varios ingresos. Todo lo cual nos hace suponer que la Fiesta de la Flor, dada su finalidad benéfica, irá superándose cada año.

Francisco Delgado Oliva
Tejidos y novedades

R. PEREZ NAVARRO
en Fajardo, 6 informa
PLATA MENESES

CARNET SOCIAL

A Las Palmas hizo viaje nuestro colaborador don Rafael Medina Armas.

En el vapor "León y Castillo" marcharon el pasado viernes, entre otros, los siguientes viajeros: don José M. Cusel, don Andrés Bantancort, don Gregorio Armas, don Domingo Ortega, don Manuel Rodríguez, don Santiago Aguilar, don Tomás, Borges, Mm. Paulette Portejoite, doña Eu'emia Fernández y don José F. Armas.

En el mismo barco llegaron, don Carlos Martínez, don Manuel Fajardo, don Angel Caballero, don Juan Arocha, don Ju ián Caballero, don Francisco Escasi y don Benito Hernández.

En Santa Cruz de Tenerife contraerá próximamente matrimonio con don Ruperto Díaz González la señorita María Rosa Hernández.

Por vía aérea llegaron de Las Palmas don Casto Martínez y señora, doña Carmen Arias de López e hijo, doña María del Carmen Houghthon de Salazar, don Guillermo Toledo Duchemín y don José L. Pérez.

DEFUNCIONES

A los 76 años de edad ha fallecido doña María D. Bethencourt Perdomo a cuya familia testimoniamos nuestra condolencia.

JABON TAORO

Una marca que se impone por su calidad.

También ha fallecido a los 7 años de edad la niña María del Rosario Marrero Hernández a cuyos padres y parientes, entre los que figuran el impresor de nuestros talleres don Marcial Hernández, testimoniamos nuestro sentido pésame.

LOTERIA NACIONAL

Sorteo del 16 de Mayo

1er. premio, 5.175 (Lorca, Valencia, Barcelona)

2.º premio, 54.783 (Madrid)

3.º premio, 42.311 (Madrid)

CUARTOS PREMIOS

48.693-9.065-24.445-53.314

30.833-57.577 y 18.777

¡ATENCIÓN!

Desde este mes disponemos de una nueva máquina para confeccionar toda clase de prendas de punto, de corte japonés y ranglán.

León y Castillo, 21

Farmacia Tenorio

León y Castillo, 41

Maderas, tableros, viruta, ceretos.

Vda. de Agustín Miranda Topham
León y Castillo, 14

¡¡ATENCIÓN FUMADORES!!

LOS CIGARRILLOS



RECORD



OFRECEN

UNA BUENA CALIDAD Y UNA GRATA SORPRESA

ATENCIÓN A LOS CUPONES ESPECIALES DE SUS CAJILLAS QUE PUEDEN PROPORCIONARLE LOS MAS ATRACTIVOS Y PRACTICOS REGALOS

La vuelta del hijo pródigo

(Viene de primera página)

apoyado simultáneamente en la pared y en un viejo bastón, el pequeño cuerpo desviado y curvado por la tara hemipléjica de un hombre me hizo recordar la estampa viva de un guardia de uniforme azul, gorra de visera acharolada y gran sable al costado, que varita en mano, contenía a la chiquillería de los que entonces niños, mirábamos con sorpresa y asombro los alardes de equilibrio y habilidad del ciclismo. Pepe, este Pepe de hoy que por su boca funda nos quiere hablar como entonces mientras sus manos, como antes, abaniquean al desgaire. Era uno de los distinguidos ciclistas de la competición de entonces y Manuel, este menudo anciano cojitranco, era aquel diligente y nervioso guardia de vivaz mirada y ademanes resueltos, el guardia cuida chicos de entonces, con un algo así ya hoy para nosotros como de un viejo preceptor popular que tuviera el municipio de entonces para sus rapazuelos.

Pepe, a cada persona que conocía de aquí, evocaba un recuerdo para sus antepasados y hablaba inconscientemente del Arrecife muerto de ayer que el dejó cuando por el mar se fué a correr la suerte ingrata de su destino de derrota. Y unas lágrimas de alegría y otras de tristeza iban brillando sobre el cetrino rostro...

Sentí cariño, piedad, angustia y alegría en aquellos momentos. Me parecía que lloraba Arrecife como anciana madre que recoge en sus brazos el cuerpo maltrecho por la cruel vida de voluntario destierro del hijo pródigo. Y recordé a Dolores, ¿cómo no?. ¡Madre al fin! Sublime en su amor maternal de sacrificio al máximo por el hijo, de adoración al fruto de su ser, de orgullo máximo en la humildad extrema de su bajo nivel social, llevado con gusto, con placer, el batallar intenso y continuo para el hijo, siempre su niño, siempre el que había de tenerlo todo, de go-

zarlo todo y al que había de ahorrarle todos los sinsabores, todas las privaciones y todas las amarguras de la vida. Madre sublime, ella cumplió como supo. Con exceso quizá; pero cumplió y hoy, al recordarla, como mujer madre, mi corazón tuvo para ella una lágrima y una oración.

De mano a mano hice correr la divisa de una ayuda de más consistencia moral que material, que ni rico soy ni de filantropía pretendo hacer alarde; pero, eso sí, en ella puse mi buena voluntad y, con palabras de recriminación en frases que yo quería hacer secas y cortantes y que al mismo tiempo comprendía que salían llevando más de suave consejo que de enojo y reproche, prediqué tardíamente todo un capítulo de moral. Y al hacerlo, como si yo encarnara todo el Arrecife que los dos conocimos, comprendí que la Ciudad tiene que abrirle los brazos, perdonarlo y llorar con él porque es el hijo pródigo que vuelve al viejo solar.

Ya no encuentra Pepe el cementerio viejo a cuyos muros tantas y tantas veces calzó las recias botas para zanquear desgarrado por el campo contiguo en las partidas amistosas de fútbol; ni encuentra a muchos de los que con él correteaban y jugaban, ni encuentra las viejas fondas de Arrecife, hogar y taller de su juventud. Ya no volverá a cantar en la alta madrugada junto a aquel piano de la Democracia con su preciosa voz, ni volverá a lucir gallardo aquella nota blanca de sus pantalones de campana de factura de "dandy", ni podrá ser el pollito pinturero que domingueaba por Arrecife. No; que vencido por la vida, llevado por el torbellino en un mar plagado de falsos cantos de sirena a las que oyó cansado y maltrecho, vuelve hoy a su Arrecife, quizá buscando que allí donde se mecía su cuna se abra el lecho de descanso eterno.

FIDEL ROCA

AVANCE

del Espectáculo

CINES

«ATLANTIDA»

MARTES a las 7'15 y 10'15

Un gran film de la «UNIVERSAL» «DIRECCION PROHIBIDA» Por Bárbara Stanwyck y Robert Preston

La historia de una mujer arrastrada al abismo por una pasión indomable. (Autorizada mayores)

JUEVES a las 7'15 y 10'15

«CIFESA» Presenta, el espectacular film de JUAN DE ORDUÑA «ALBA DE AMERICA» Por Amparo Rivelles y Antonio Vilar.

El amanecer de un nuevo mundo. Colón y los Reyes Católicos.. el descubrimiento de América. (Tolerada menores)

SABADO a las 10,15

La película que ha conmovido a todos los públicos por su fuerte y verídico argumento.

CIELO SOBRE EL PANTANO («MARIA GORETTI») Extraordinaria producción italiana de AUGUSTO GENINNA.

PROXIMA SEMANA:

«LA HERMANA SAN SULPICIO»

FUTBOL

Estadio de Arrecife

Domingo, 24, a las 4'45

Tercer encuentro del torneo Consolación en disputa de un trofeo donado por la casa "Osborne"

C. D. Juventud

y C. D. Lanzarote

con sus nuevos cuadros de jugadores

LO DIJO EL SABIO...

RON ATUEY

PLATA MENESES

La última sesión del...

(Viene de primera página)

puesta a terminar con los actos de las personas desaprensivas, que, por desuido, o con mala fe, en algunos casos, impiden que prospere el plan de embellecimiento de la Ciudad, que esta Corporación con gran sacrificio económico está llevando a efecto, advirtiéndose que para mayor eficacia y ejemplaridad esta Alcaldía hará traslado al Excmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia, de todas las denuncias que reciba sobre daños ocasionados a las plantaciones municipales.

Asimismo se advierte a los conductores de carros que diariamente ofrecen espectáculos inhumanos en las calles de la población, apaleando brutalmente a los animales que tiran del vehículo bien por puro vicio o porque el exceso de carga impide a las bestias

impulsar la velocidad que pretenden sus conductores, que también será severamente sancionada por esta Alcaldía toda denuncia que se reciba en tal sentido, llegando incluso a la retirada del permiso para conducir, sin perjuicio de darle también cuenta al Excmo. Sr. Gobernador de la Provincia en el caso de reincidencia o ensañamiento con los animales.

Percieron 11 hombres en el naufragio de un pesquero.

Once tripulantes del pesquero "Río Lagares" han perecido al hundirse este barco en Punta Candelaria (Galicia) cuando regresaba del Gra. Sol. Los restantes, hasta 14, bajaron la costa a nado. Han sido rescatados hasta el momento, 9 cadáveres y entre los muertos figuraba el patrón de pesca José Collao. El barco desplazaba 135 toneladas y fué construido en 1942. El naufragio tuvo lugar el pasado sábado,